
　４月西ブロック大会終了後、川越体育館会議室内において「２０２３年度ＳＳＴＡ総会」が実施され

ました。コロナはまだまだ安心できる状況ではありませんが、コロナ対応は参加者全員マスク着用

のうえ窓の解放・適当なディスタンスと気配りの中、実施することができました。

総会は守屋会長の開会宣言挨拶で始まりました。『お疲れ様です。コロナはまだまだ安心できる

状況にはありません。お集まりの皆さんに置かれましてはご参加感謝申し上げます。本日は提示

の議案書に基づき担当者より説明がありますので、ご確認・ご審議そしてご承認方宜しくお願い

致します。承認にあたりましては挙手にて願います。また、コロナ対応のため時間短縮にも協力　

方よろしくお願いいたします。』

シニアテニス連盟の規約により会長が議長のもとに､下記５項目の議案書の審議を実施しました｡

議案書は議長司会進行により、担当役員より丁寧な説明がなされました。

「議案書の内容と結果は下記どおり」

第１号議案 ２０２２年度事業報告(ＳＳＴＡ主催の１３大会全てが無事に実施できました｡）

各県との交流親善大会、対群馬・北関東地区・対千葉県も無事終了しました｡

➡議案書通り承認（大会参加者数は１，１２９名で男性；６８１名・女性：４４８名)

第２号議案 ２０２２年度会計報告

➡会計報告で収支に差異があることを指摘されました。指摘事項は会長及び

　事務局長・会計・監査役にて改めて精査することとし、指摘事項を修正の上

　会計報告はSSTAのＨ.Ｐに掲載することで、条件付きでの承認となりました。

第３号議案 ２０２３年度ブロック大会・親善大会・親睦大会行事計画の報告

➡議案書通り承認

　 現在計画していますブロック大会・親善大会等は全て実施方向で進めています。

　但し、親睦大会については日程・場所等は未定となりました。（継続検討項目）

第４号議案 ２０２３年度収支会計予算

２０２３年度埼玉県シニアテニス連盟の総会が実施されました。

報告日：２０２３年　４月１５日（土）



➡本部提案予算書通り承認

　　コロナも安定状態にあり、各大会も通常に戻りつつありますので本年度予算は

　　前年度より増額予算で組立てています。

　予算内容についての質問がありましたが、会長より丁寧な説明がなされました。

第５号議案 ２０１９年度役員変更

➡組織図の変更条件付き承認(変更は下記）

　条件は規約による副会長ポストは、男性1名・女性１名となっているが、男性

　ポストが空白となっているので、男性1名を入れた組織にする。

　新規役員は、会長：長谷　光晴さん　男性副会長：関川　八郎さん　事務局長：

　齋藤　章さん　西ブロック長：金子　辰夫さん　事務局員：西尾　保成さんとなり　　

　退任は、守屋会長　江面西ブロック長　市原　直事務局員となりました。

　上記以外の役員につきましては任期中につき変更はありません。

　提示資料の「役員変更（案）」・「組織図」は訂正の上、ＨＰ掲載及び書面にて

　会員の皆様に配信します。

そ　 の 　他 ①総会参加者は≒７０名となりました。

②北関東地区組織変更➡守屋会長辞任により、

　北関東地区代表は、長谷　光晴新会長が就任することになりました。

２０２３年度総会は、提示の５議案は条件付きで全て承認され、１７時３０分に無事に終了しました。

２０２３年４月５日(水）川越体育館会議室内での総会写真

参加者受付 総会参加者を待つ会場



守屋会長より総会の開会宣言

１号議案～５号議案につきましては会長司会進行のうえ各担当者より報告がありました。

総会では丁寧な議案説明に活発な意見交換と慎重な審議が行われました。

本議案に賛成の方は挙手願います。（１〜５号議案は条件付きにて全て承認されました）

これより2023年度SSTA総会

を開催致します。ｺﾛﾅ対応の

為時間を短縮して行います。

議案につきましては慎重な

ご審議を願います。



　　　　２０２２年度総会参加者 　　　　２０２３年度総会参加者

　　真剣なまなざしで総会資料に目を通しています。

議案書内容の説明を求めます。

　市原事務局員

　　江面西ブロック長

　事務局員としての活躍ありがとうございました。

長きにわたっての西ブロック長お疲れ様でした。



　　２０２３年度より新体制での船出となりました。

　　役員一同ＳＳＴＡのため頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

長谷新会長

長時間によるご審議大


